



SP 60+ Kanton Bern - PS 60+ canton de Berne

Rapport annuel 2023 du PS 60+ canton de Berne

Le PS 60+ du canton de Berne se constitue de quatre régions : Biel/Bienne-Seeland-Jura bernois, Berne Mittelland, Oberland bernois, Haute-Aargovie-Emmental. Chaque région organise deux à quatre réunions par année, soit concernant des thèmes politiques, culturels, écologiques (etc.). Le groupe Bienne-Seeland-Jura bernois publie des Newsletters plusieurs fois par année – en français et en allemand, bien évidemment. Les quatre groupes régionaux travaillent indépendamment.

Le comité du PS 60+ du canton de Berne se constitue de deux membres par région et une personne qui représente notre comité dans le comité directeur du canton. Chaque région est représentée par un/e délégué/e au congrès cantonal.

En 2023, quatre séances du comité ont eu lieu. Les rapports des quatre régions donnent chaque fois des impulsions précieuses aux autres régions. Fin août, nous avons envoyé une lettre concernant les élections au Conseil des États et au Conseil national aux membres du PS 60+ du canton. Dominique Hausser a participé à la séance du 27 novembre 2023. Nous avons beaucoup apprécié l'occasion de nous entretenir avec lui.

L'assemblée générale a eu lieu le 1er juillet 2023 à Herzogenbuchsee, organisé par la région Haute-Aargovie-Emmental. Suivant la partie statutaire, Hans Stöckli, conseiller aux États, a parlé sur le thème « Les choses sont-elles ce qu'elles sont ? » des « tâches de la Social-démocratie dans notre pays et de sa propre contribution à leur réalisation ». – Le PS Herzogenbuchsee nous a offert un apéritif, le conseiller municipal Pierre Bürki est venu nous saluer. Lors d'une promenade après le repas, Hans Kaspar Schiesser nous a raconté du « Pouvoir des femmes et autres choses sur Herzogenbuchsee ». C'était un plaisir d'entendre des histoires de cette ville.

Les délégués du PS 60+ du canton de Berne :

Sabine Högger-Maire et Paul Zaugg
26 janvier 2024